
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2010 addì 12 del mese di aprile, presso la sala consiliare, alle 
ore 20,45, si è riunito il Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, adu-
nanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del gior-
no.
     All'inizio della trattazione dell'argomento in oggetto, risultano pre-
senti il Sindaco ed i Consiglieri: Enrico Minelli, Rosauro Solazzi, Guido 
Signorini, Paolo Santurro, Cecilia Beconcini, Paolo Frezzi, Antonio An-
geli, Mirko Briziarelli, Giulia Ulivi, Angelo Antonio Falmi, Lorenzo Cap-
pelletti, Alberto Briccolani, Andrea Poli, Massimo Mari, Marco Manzoli, 
Alessandra Passigli, Beatrice Bensi.

Assenti  giustificati:  Pier Luigi  Zanella,  Sabrina Nencioni,  Alberto 
Acanfora.  

Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Segretario Generale Dr. Stefano Mori.
Assessori presenti alla seduta Sigg.ri: Rita Guidetti, Alessandro Cal-

velli, Francesco Casini, Claudio Tonarelli, Silvia Tacconi e Laura Guerri-
ni.
    Scrutatori nominati all’inizio della seduta i Sigg.ri: Marco Manzoli, 
Paolo Frezzi, Antonio Angeli.

Deliberazione n. 38
Oggetto: Interrogazione presentata dal Gruppo Cittadinanza Attiva in 

merito a vari aspetti riguardanti la gestione del servizio di re-
fezione scolastica da parte di Siaf s.p.a.

Il Consigliere Bensi dà lettura dell'interrogazione di cui in oggetto, 
allegata al presente atto a formarne parte integrante e sostanziale.

Risponde l'Assessore Tacconi la quale afferma che il bilancio 2009 
deve ancora essere approvato e comunque l'ultimo bilancio approvato 
ha riportato un risultato negativo di circa 200.000,00 €, dovuto al quadro 
generale del sistema economico in cui è venuta a trovarsi l'azienda, non-
ché a causa del maggior costo del lavoro derivante dai rinnovi contrat-
tuali.  Vi  sono stati  inoltre  consistenti  investimenti  in attrezzature  che 
hanno pesato sul debito nei confronti dei fornitori. Il fatturato è comun-
que variato in più del 15% rispetto all'anno precedente. Le strategie della 
società  per  il  futuro  sono quelle  della  riorganizzazione aziendale  che 
comporterà anche l'eventuale cassa integrazione per riduzione del perso-
nale. Si andrà anche verso l'esternalizzazione di alcuni servizi, come ad 
esempio il lavaggio delle attrezzature. L'azienda è inoltre intenzionata a 
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ricontrattare i contratti  in scadenza, per cui vi sarà certamente un au-
mento dei costi a pasto. Intanto, in questi primi mesi del 2010, sono già 
stati ricontrattati i prezzi di alcune commesse, per cui vi è una previsio-
ne di aumento del fatturato di circa il 15%. Il personale di SIAF è quasi 
interamente a tempo parziale e quindi gode di uno stipendio medio che 
si aggira intorno a € 800,000 mensili.  Prosegue affermando che non vi 
sono problemi di antigienicità dei locali ove viene prestato il servizio e 
che SIAF ha conseguito certificazione di qualità che comporta verifiche 
periodiche da parte dell'ente certificatore. Precisa che non vi sono spre-
chi per calcoli errati, ma solo di tipo fisiologico per il servizio. Il compen-
so del D.G. della SIAF è di € 93.000,00 annui lordi; l'Amministrazione ef-
fettua le verifiche di propria competenza tramite l'Assessore, il Direttore 
Generale ed il Dirigente Area 1. Termina evidenziando infine che il siste-
ma di approvvigionamento è basato sulla “filiera corta”.

Replica il Consigliere Bensi che ringrazia l'Assessore Tacconi per le 
risposte fornite, anche se dichiara di nutrire forti dubbi sulle società par-
tecipate in quanto le stesse non riescono mai a far profitti, pur avendo 
commesse certe e pagamenti sicuri trattandosi di appalti pubblici. Quin-
di non è soddisfatta di questo meccanismo e ritiene eccessivo il compen-
so del Direttore Generale di SIAF in rapporto allo stipendio medio di 
€ 800,00 che spetta ai lavoratori. Relativamente alle condizioni igieniche, 
fa rilevare che le fognature si trovano ad un'altezza superiore rispetto ai 
locali dell'Ospedale di S. Maria Annunziata ove viene prestato il servizio 
e preparato i pasti.

L'Assessore Tacconi si impegna a controllare quest'ultimo aspetto 
sollevato dal Consigliere Bensi. Sottolinea infine che l'aumento del costo 
del personale è dovuto anche al riassorbimento, all'interno di SIAF, di 
personale ausiliario ex A.S.L.
 
Firmati all'originale:

           IL SEGRETARIO GENERALE                     IL PRESIDENTE
                             f.to Mori                                               f.to Solazzi
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.

Bagno a Ripoli, li 23 aprile 2010

                                                                       L’Istruttore Amministrativo
                                                                                       (S. Baldini)


